

Fitch insistía en un IVA a alimentos y medicinas

EZRA SHABOT: La agencia Fitch Ratings afirmó que la propuesta de reforma fiscal y de presupuesto para 2014 del gobierno mexicano es neutral, así la definió, para la calificación crediticia, o sea no le añade nada en términos de valor crediticio o de valor de crédito a la economía porque no ve cambios en la nota soberana ni en la perspectiva de calificación del país por al menos un año.

Fitch es de las agencias calificadoras, la que más insistía en la necesidad de un IVA a alimentos y medicinas para poder cerrar el círculo de la evasión por un lado, y obtener mayores recursos y de esa manera darle mayor o mejor calidad crediticia a nuestro país.